



Résidences

**4 Pièces**

**157 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83366079**

**2 600 000 €**

**Antibes**

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Une luminosité exceptionnelle pour ce 4 pièces d'environ 157 m<sup>2</sup>, en excellent état, avec vue mer panoramique. L'appartement est niché dans le quartier prisé de Prugnon à Antibes à quelques pas des plages et de toutes les commodités, dans une résidence de grand standing, sécurisée avec piscine. Le spacieux double séjour avec une cuisine moderne semi-ouverte, crée un espace de vie convivial et aéré de plus de 95 m<sup>2</sup>, parfait pour recevoir. Le salon et la chambre de maître ouvrent sur une splendide terrasse de 70 m<sup>2</sup>, offrant une vue sur la mer et les montagnes. 2 autres chambres donnent sur une ...

Exceptional brightness for this 3-bedroom apartment of 157 m<sup>2</sup>, in excellent condition, with panoramic sea view. The apartment is nestled in the popular Prugnon area of Antibes, close to the beaches and all amenities, in a luxury, secure residence with swimming pool. The double living room with a modern semi-open kitchen create a friendly and spacious living area of more than 95 m<sup>2</sup>, perfect for inviting guests. The living room and master bedroom open onto a splendid 70 m<sup>2</sup> terrace offering a view of the sea and the mountains. 2 other bedrooms open onto a second terrace. 2 bathrooms and a shower ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

